

Presseinformation

Urlauberbus knackt die 200.000er Marke

Angebot erstmals auch im Winter

Der Urlauberbus für Ostfriesland hat im letzten Jahr einen neuen Rekord aufgestellt. Über 200.000 Gäste haben von Mitte März bis Ende Oktober das Tarifangebot für Ausflugsfahrten in der Region genutzt. „Der Urlauberbus wird immer beliebter“, freute sich Tilli Rachner, Geschäftsführer der Verkehrsregion Ems-Jade. „Wir haben die 162.000 Fahrgäste aus dem Jahr 2011 weit übertroffen.“ Das Projekt wurde 2009 in den Landkreisen Ammerland, Aurich, Friesland, Leer und Wittmund sowie in den beiden Städten Emden und Wilhelmshaven eingeführt. Übernachtungsgäste können für nur einen Euro pro Person und Strecke das gesamte Liniennetz des Verkehrsverbundes Ems-Jade und im benachbarten Landkreis Ammerland nutzen. Als Fahrausweise in den Bussen gelten die Kur- und Gästekarten der Region sowie die Nordsee-ServiceCard.

„Aber“, so Rachner, „die Urlauberbussaison war im letzten Jahr nach dem 31. Oktober noch nicht beendet.“ Da ab diesem Jahr der günstige Tarif ganzjährig angeboten wird, haben die Busunternehmer sowie Landkreise und Städte entschieden, die Monate November und Dezember 2012 auch ‚durchzufahren‘. Das Angebot wurde von über 9.500 Gästen angenommen. „Wir sind gespannt, wieviele Fahrgäste wir nun in diesem kompletten Jahr erreichen. Der Urlauberbus ist ideal, um die Ferienorte an der Küste und im Binnenland miteinander zu vernetzen“, erläuterte Christian Heeren, Geschäftsstellenleiter des Verkehrsverbundes Ems-Jade.

Um die Gäste in den Hotels und Beherbergungsbetrieben auf das Angebot aufmerksam zu machen, wurden im letzten Jahr 1.000 Pappaufsteller mit Urlauberbus-Flyern und individuellen Fahrplänen an Vermieter in der Region verteilt. „Betriebe, welche ihren Bestand wieder mit Informationsmaterialien aufstocken möchten, können sich gerne bei uns melden“, stellte Heeren dar.

In diesem Jahr findet auch zum ersten Mal eine Fachtagung rund um attraktive und umweltfreundliche Mobilitätsangebote für Touristen statt. In Zusammenarbeit mit der Deutschen Bahn/Fahrtziel Natur lädt die Verkehrsregion Ems-Jade am 14.03.13 interessierte Politiker, Touristiker, Busunternehmer, Mitarbeiter der Kommunalverwaltungen sowie anderer Verbände der Region nach Aurich ins Seminarhotel ein. Bei der Tagung referieren spannende Gäste aus ganz Deutschland. Die Veranstaltung soll den Austausch zwischen verschiedenen Mobilitätsprojekten fördern und Gelegenheit geben, Anregungen für Weiterentwicklungen zu sammeln.

Weitere Informationen zum Urlauberbus sind auch auf der Homepage www.urlauberbus.info, unter der Telefonnummer 04461-919 1800 und der E-Mailadresse vej@landkreis-friesland.de erhältlich.

Jever, den 05. Februar 2013

